



Qui était Denfert Rochereau ?

publié le 06/04/2011 - mis à jour le 20/05/2011

Descriptif :

Pierre-Philippe Denfert Rochereau est né à Saint-Maixent-l'École en 1823...

Pierre-Philippe Denfert Rochereau est né à Saint-Maixent-l'École en 1823.

Sorti de polytechnique, il se distingua lors de l'expédition de Rome en 1849.

Il participa à la guerre de Crimée en 1855 et servit en Algérie de 1860 à 1864.

Il fut Gouverneur de la place de Belfort en 1870 et s'opposa aux troupes prussiennes durant plus de trois mois, ce qui permit à la France de conserver la ville.

Député à l'Assemblée Nationale, il soutient la politique de Gambetta. Il mourut à Versailles en 1878.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.